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Herr Menzel verweist auf einen Zeitungsartikel zur Kooperation von 4 Gesamtschulen und bittet 
diese in den Bildungsausschuss einzuladen, um mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. 
 
Frau Ewers verweist darauf, dass es sich dabei nur um 2 Potsdamer Schulen handle. Die Peter-
Josef-Lenné-Gesamtschule und die Sportschule. Die anderen Schulen seien aus Neuruppin und 
Nauen. 
 
Herr Menzel bittet um Informationen zum Schimmelbefall in Turnhallen und fragt, ob es weitere 
Turnhallen gebe, die betroffen seien. 
 
Frau Ewers verweist auf die Zuständigkeit des KIS. 
 
Herr Utting schlägt vor, dass Herr Richter in der nächsten Sitzung etwas dazu sagen sollte. 
 
Herr Menzel spricht an, dass die Buslinie 695 zur Montessori-Oberschule nicht mehr so oft fahren 
solle, so dass die Kinder umsteigen müssen. Eltern hätten ihn zu diesem Problem angesprochen. 
 
Dr. Steinicke informiert, dass er in dem Gebiet der Schule wohne. Es habe ein Forum der Ver-
kehrsbetriebe stattgefunden, woran er teilgenommen habe. Gerade wegen der Montessori-Ober-
schule werde eine Ausnahme gemacht. In der jetzigen Planung der ViP gebe es für die Schüler 
eine Sonderregelung. 
 
Herr Menzel will selbst bei der ViP nachfragen. Er möchte weiter wissen, ob es für Potsdam 
Notpläne für Amokläufe gebe. 
 
Frau Dr. Orlowski verweist auf den Runderlass des Ministeriums des Innern und des Ministeri-
ums für Bildung, Jugend und Sport. 
 
Herr Bogel-Meyhöfer ergänzt, dass der Minister ein Rundschreiben angekündigt habe. Die 
Schulen werden informiert, wie damit umzugehen sei. 
 
Herr Wollenberg bittet darum, das Rundschreiben den Ausschussmitgliedern zukommen zu las-
sen.  
 
Frau Dr. Orlowski informiert, dass die Sitzung am 28.04.2009 um 17.00 Uhr beginnen wird. 
 
 

 


